



Nos hubiera gustado estar allí de otra manera, y en realidad nos faltó poquito, pero al menos hubo una pequeña representación del Xelska en Londres, a través de nuestro técnico Pedro Mir, quien cumplía funciones de “Team Leader” del equipo español. ¡Otra vez será! ¿Quizás en Rio 2016?

También estuvo por allí uno de nuestros patrocinadores, el Dr. Andreas Greither, quién orgullosamente exhibió el nombre del Xelska y de nuestras islas por el escenario olímpico.

Como no, los juegos nos dejaron algunos momentos irrepetibles.....

JJOJ LONDON 2012

Escrito por Editor

Jueves, 16 de Agosto de 2012 11:09 - Actualizado Domingo, 19 de Agosto de 2012 20:01



con Pau Gasol



con nuestro equipo masculino, el mejor clasificado de la historia,.....



.....con personajes ilustres como Bela Karoli,